

Essen im Alltag und der Kunst – Beitrag zur Projektwoche

In der diesjährigen Projektwoche beschäftigen sich alle Klassen wieder mit vielen verschiedenen Themen und Ideen.

Wir, die **11b**, erkundete in diesem Jahr das Thema "Essen in verschiedenen Kulturen " .

Die Umsetzung begann am Montag mit der Planung des Zubereitens. Am Dienstag folgte das praktische Kochen in den einzelnen Gruppen und späteres gemeinsames Mittagessen mit der ganzen Klasse und verschiedenen Beiträgen von Sushi bis zum russischen Gebäck. Während das gemeinsamen Mittagessens wurde viel verkostet und probiert, teilweise wurden Rezepte ausgetauscht, um möglichst viel von den vielen verschiedenen kulinarischen Eigenarten der anderen Kulturen kennen zu lernen. Am Mittwoch ging es dann in die alte National Galerie, um etwas über die artistische Interpretation unseres Essens zu sehen. Dort fertigten wir Skizzen in Form kleiner Zeichnungen auf Karton von unserem favorisierten Bild an.

Donnerstags taten wir noch etwas Gutes für die Umwelt, indem wir die Massen an Müll auf dem Wiesenstück zwischen dem A und C Gebäuden sammelten. Viele Tüten Müll – insbesondere Essensmüll - kamen zusammen und erinnert uns daran, dass Essen heutzutage oft auch mit Verpackung und Verantwortung zu tun hat. So erhielt unser Projekt einen denkwürdigen Abschluss.

